

Israel y los Templarios para liberar Tierra Santa venezolana

Movimiento Libertadores

22 de Mayo de 2021.

Como sabemos, hay un conflicto en Israel (con un cese de fuego precario). El grupo terrorista Hamás lanzó un ataque masivo con cuatro mil misiles. Pero Israel, con su “escudo de hierro” neutralizó, increíblemente para quienes no conocen su efectividad militar, la gran mayoría de esos cohetes. Algunos llegaron a tierra y muchos rebotaron hacia territorio palestino, lo cual explica las muertes de civiles, entre ellos las mujeres y niños que han aparecido en tantas fotos de grandes medios internacionales.

Sobre este punto, muchas corporaciones mediáticas han colocado a Israel como el culpable y Hamás como la víctima, cuando lo cierto es lo contrario y en audio anexo se hace un recuento histórico coloquial de largo aliento para mostrar que los agresores esta vez fueron los musulmanes islamistas fanáticos, cuya agresión viene de mucho tiempo atrás cuando invadieron no solo Europa, sino también el imperio romano de oriente, incluyendo entonces lo que es hoy Israel y Palestina. Las cruzadas, dirigidas inicialmente por el Papa Urbano II, quien mandó a los famosos guerreros Templarios, respondieron, contrariamente a las fake news de la “ilustración” y todavía permanecen en muchos libros de historia, al llamado de ayuda de Alejo I, líder del imperio romano de oriente, para liberar Tierra Santa de la invasión islamista. Por eso no cabe duda de que esas tierras eran judeocristianas y de que la invasión original fue musulmana. Es falso entonces que Israel les quitó “su” territorio. No estamos de acuerdo con injusticias y abusos de poderosos, eso sí. Pero hay que ver las cosas en la perspectiva correcta.

Por cierto que lo de los amos de la guerra mencionados en el audio, con sus grandes negocios, se está viendo ahora: grandes corporaciones militares se aprestan públicamente en estos momentos (veamos el debate en el Congreso de EEUU por ejemplo), sin pudor alguno, a vender a esa región unos mil millones de dólares en nuevas armas, para reponer los misiles “gastados”. Ese como que era el objetivo real de este resurgimiento guerrerista, no importa las pérdidas humanas, como se dice también en el audio, y Hamás jugó el papel de perros de la guerra de esos amos, que en alianza con China y las grandes corporaciones mediáticas, tecnológicas y financieras, pretenden dominar a los ciudadanos del mundo con su Estado Profundo.

Aquí está el audio, que es una conversación coloquial al respecto, que aunque tiene algunas imprecisiones, va al meollo del asunto:

<https://youtu.be/3PG-EYDiE2s>

Aquí está el hilo comentado sobre los orígenes históricos de Israel-Palestina:

<https://twitter.com/Sabiens/status/1393790496036687873?s=1006>

Noten la intervención de Francisco Urdaneta, del Movimiento Libertadores de Lara, quien comenta que Israel es un modelo de país, que como vemos, convirtió un desierto en un vergel. Pero no solo como modelo de país, sino también de lucha.

En efecto, Venezuela ha sido convertida en un desierto en muchos sentidos, en que varios grupos delincuenciales se disputan las riquezas minerales destruyendo la naturaleza y matando y esclavizando a los ciudadanos. Por eso, siguiendo el ejemplo del pueblo judío que recuperó su territorio ancestral, los venezolanos nos estamos organizando para recuperar el nuestro; pero no para tener lo anterior al chavismo con su caza-rentismo azul, sino para convertir a Venezuela en un oasis del futuro, ejemplo para la humanidad, de exuberancia y armonía política, económica, social, con la naturaleza, y con tolerancia e inclusión religiosa y cultural, en particular con los pueblos ancestrales originarios.

Lo de Israel como ejemplo lo hemos dicho muchas veces, pues el pueblo judío usó de manera fundamental su diáspora para recuperar su país. Es lo que estamos empezando a organizar nosotros con nuestros planes B (nuevo liderazgo político, en el territorio y en la diáspora), y C (insurrección popular con apoyo militar patriota). Israel es no solo un modelo para nosotros, sino un gran aliado de los ciudadanos del mundo. Para recuperar Venezuela y también los EEUU del estado profundo.

Los nuevos Guerreros Templarios se aprestan en una nueva cruzada a recuperar nuestra Tierra Santa invadida por delincuentes de toda ralea, incluyendo potencias extranjeras como China, Rusia, Irán y Cuba y esta es una muestra de ese trabajo en ciernes:

<https://www.movimientolibertadores.com/doc/ResistenciaCivil1.pdf>

https://www.quehacer.wiki/wiki/Sobre_la_resistencia_civil_organizada

Todos somos libertadores

Gota a gota hace un Tsunami

Las gotas de agua pura del colibrí